

CLUBES

El propietario del Arsenal rechaza la oferta de compra del fundador de Spotify

El empresario Daniel Ek desvela que ha hecho una oferta para hacerse con el control del club de la Premier League pero que ha sido rechazada por los máximos responsables del equipo *gunner*.

Palco23
17 may 2021 - 12:00



Guerra de poder en el Arsenal. El club de la Premier League vive momentos convulsos tras el fracaso del proyecto de la Superliga, del que era uno de los doce clubes impulsores, con presiones de venta hacia su propietario, Kroenke Sports and Entertainment (KSE). A pesar del interés del cofundador de Spotify, Daniel Ek, KSE no tiene intención de abandonar el equipo.

Ek ha explicado a través de redes sociales que los propietarios estadounidenses del club de la Premier League han rechazado su oferta formal para comprar el Arsenal. Aunque las cifras no son oficiales, medios británicos apuntan a una oferta que valoraba el equipo en 1.800 millones de libras (2.088 millones de euros).

“Hoy surgieron informaciones inexactas que decían que no hice una oferta por el Arsenal Football Club”, escribió Ek en su cuenta oficial de Twitter el sábado. “Creo que

es importante corregirlo”, señaló, explicando que “esta semana se hizo una oferta a Josh Kroenke y a sus banqueros que incluía propiedad de los aficionados, representación en la junta directiva y una acción de oro para los seguidores”.

“Ellos (KSE) respondieron que no necesitan el dinero”, detalló sobre la reacción de la propiedad a su oferta, aunque advirtió de que “respeto su decisión, pero sigo interesado en caso de que esa situación cambie”.

El proyecto de la Superliga ha hecho que el Arsenal esté inmerso en un proceso de crisis institucional

Entre los planes de Ek figura recuperar a leyendas del club como Patrick Vieira, Thierry Henry y Dennis Bergkamp para que asuman diferentes roles dentro de la gestión del Arsenal.

Stan Kroenke, propietario de KSE, pasó a formar parte de la junta directiva del Arsenal en 2008 con una participación minoritaria en el club, y continuó acumulando acciones hasta convertirse en accionista mayoritario tres años después. Aunque no fue hasta 2018, momento en el que compró las acciones de Alisher Usmanov, cuando asumió el control total.